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Abstract (en)
[origin: US2017227328A1] A fire-control device for a small arm includes an inertial sensor unit for six degrees of freedom, a distance sensor for
determining a distance to a target sighted via a sight, and a computation device for determining a target orientation of the small arm from the
distance so as to be able to hit the target, the computation device being set up to detect a change in position of the small arm by way of the inertial
sensor unit and to correct the target orientation using data from the inertial sensor unit.

Abstract (de)
Die vorliegende Erfindung betrifft eine Feuerleitvorrichtung (1) für eine Handfeuerwaffe, umfassend eine Inertialsensoreinheit (3) für
sechs Freiheitsgrade, einen Abstandssensor (4) zum Bestimmen eines Abstands zu einem, über ein Visier, anvisierten Ziel (5), und eine
Rechenvorrichtung (6) zum Bestimmen einer Soll-Ausrichtung der Handfeuerwaffe anhand des Abstands, um auf das Ziel einwirken zu können,
wobei die Rechenvorrichtung (6) eingerichtet ist, eine Positionsänderung der Handfeuerwaffe anhand der Inertialsensoreinheit (3) zu erkennen, und
die Soll-Ausrichtung anhand von Daten der Inertialsensoreinheit (3) zu korrigieren.
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